

---

Quand on aime, on ne compte pas : « 7 ans ». C'était la durée moyenne de détention d'une action à la Bourse de New York en 1960. Quelle est cette durée aujourd'hui ?

27-05-2017

avec

- Réponse : 11 mois, hors trading à haute fréquence

- Et 11 secondes, en incluant ce trading !

-

En 1929, la durée moyenne de détention d'une action à Wall Street était d'un an.

-

Après la crise du jeudi noir, elle progresse linéairement pour atteindre 7 ans en 1960.

-

Puis elle amorce au cours du demi-siècle qui suit une diminution à nouveau presque linéaire pour retrouver aujourd'hui son niveau de 1929.

-

A Londres, l'évolution est tendanciellement semblable, mais plus accidentée.

-

Même situation à Paris où la durée moyenne de détention d'actions par les ménages est actuellement d'environ deux ans, et d'une année par les OPCVM et les établissements de crédit.